Beim zweiten Tag des Herbstschießens des Schützenbezirks Bodensee auf der Standanlage der SG Konstanz wurden Luftgewehr und -pistole, Kleinkaliber Liegend und KK Sportpistole geschossen.

Wieder einmal startete Dominik Boschenrieder (SG Gottmadingen) in zwei Disziplinen und gewann zwei Goldmedaillen in der Einzel- und zwei in der Mannschaftswertung. Der 19jährige gewann die Disziplin Luftgewehr mit sehr guten 390 Ringen vor Oliver Hoppe, der mit 382 Ringen sein persönliches Bestergebnis schoss, und Thomas Frasch mit 377 Ringen. Als einzige Mannschaft wurde die SG Gottmadingen I mit 1149 Ringen Herbstmeister. Die Disziplin Luftgewehr Offene Wettkampfklasse war von der Beteiligung her ein Trauerspiel. Obwohl der Bezirk V über ca. 60 Schützinnen und Schützen verfügt, die sich in dieser Klasse am Herbstschießen hätten beteiligen können, wurden nur acht Startet verbucht.

Dagegen kämpften 15 Schüler um Meisterehren. Sieger wurde Niklas Schäfer (SG Gottmadingen) mit 185 Ringen vor Jonas Frasch (SG Gailin-

Boschenrieders Goldmedaillen-Quartett

Gottmadinger Schütze sichert sich beim Herbstschießen vier erste Plätze in der Einzel- und Mannschaftswertung

gen) mit 182 und Daniel Boxheimer (SG Gottmadingen) mit 172 Ringen. Die Teamwertung gewann die SG Gailingen mit 495 Ringen. Eine Spitzenleistung zeigte auch Benjamin Maier (SV Radolfzell) in der Jugend- und Juniorenklasse B mit 389 Ringen, gefolgt von Kevin Pokrandt (SG Gottmadingen. 385) und Hanne Grieger (SV Radolfzell, 383 Ringe). Der SV Radolfzell setzte sich mit 1149 Ringen durch.

Speziell für die älteren Semester (ab 45 Jahre) wurde der Wettbewerb Luftgewehr Auflage eingerichtet; Herbstmeister wurde Bezirkssportleiter Elmar Stoll (SV Immenstaad) mit 296:295 gegen Alfons Huber (SV Überlingen), der sich in der Vergangenheit vor allem als sehr erfolgreicher GK-300m-Liegend Achtung erwarb. Stoll und seine Mannschaftskameradin Astrid Hoffmann (3. Platz, 294 Ringe) waren die Einzigen im Feld der 14 Teilnehmer, die optimale Serien mit je



Die Sieger des Herbstschießens am zweiten Wettkampftag.

100 Ringen schossen. Bei den Mannschaften siegte der SV Immenstaad I mit 884 Ringen.

Am Wettkampf der Disziplinen KK Liegend beteiligten sich sechs Mannschaften, bzw. 19 Einzelschützen. Wie erwartet, dominierte die SG Gottmadingen mit 882 Ringen die Herbstmeisterschaft. Der Sieger in der Einzelwertung, Dominik Boschenrieder, eröffnete den Wettkampf mit einer 100er Passe, es folgten 99 und 98 Ringe, Gesamtergebnis 297 Ringe. In der letzten Serie kam ihm sein Gottmadinger Vereinskamerad Edgar Zühlke mit 296 Ringen gefährlich nahe, es blieb für Zühlke jedoch beim zweiten Platz. Dritter wurde Horst Borneck (SV Ruhestetten) mit 291 Ringen.

Der SSV Welschingen, der in wenigen Tagen seinen ersten Rundenwettkampf in der Verbandsliga Südbaden Luftpistole bestreiten wird, siegte beim Herbstschießen mit 1081 Ringen;

den Einzelwettbewerb gewann Antonius Sax (SG Konstanz, 373 Ringe) vor Andreas Wiggenhauser (SSV Welschingen) mit 369:368 Ringen vor Dieter Barchet (SSV Widerhold Singen). In der Schülerklasse konnte sich Eike Teloy (SSC Diana Singen) mit 160 Ringen erfolgreich gegen Laura Beer (SSV

Glashütte, 151) und Florian Kaiser (SSC Dian Singen, 149 Ringe) durchsetzen. Ohne Konkurrenz wurde der SSV Glashütte I mit 347 Ringen Herbstmeister. Leider traten in der Jugend- und Juniorenklasse B nur drei Schützen an: Erster wurde Josef Seemayer (SSV Widerhold Singen, 346) vor Sebastian Valls Reinecke mit 334 und Kevin Burkhardt (293 Ringe - beide SSC Diana Singen). Bei der Deutschen Meisterschaft siegte sie überlegen in der Damen-Altersklasse mit der Luftpistole, beim Herbstschießen ließ Sigrun Eichmann (SV Radolfzell) mit 279 ihre Konkur-

renten hinter sich. Den zweiten Platz belegte mit 276 Ringen Antonius Sax vor Franz Roth mit 272 Ringen (beide SG Konstanz). Die SG Konstanz I sicherte sich mit 806 Ringen den Titel in der Mannschaftswertung. (bsp)